



Nursing (看護)
Assistance (支援)
Care (介護)

ナツクだより 第七十三号

◇千塚八幡神社初詣



大変穏やかな新年を迎え、恒例の初詣へ行つて参りました。気持ちも新たに神前で祈りを捧げて清々しい一年の門出となったことでしょう！外での甘酒は『とても美味しい』と大好評で、寒さも感じない程あたたまったご様子でした。



◇節分豆まき会(通所・入所)

今年の平穏無事を願い、通所、入所の皆さん共に節分豆まき会を行いました。



大好きな太巻き寿司

通所の鬼の貼り絵

福の神に癒され♪



◇通所だより〜年度報告〜



通所の年間行事の中で印象的だったのは何といても昨年末のXマス会でした。北島小三郎さんの歌謡ショーで盛り上がり！『函館の女/祭り』を愛嬌たつぷりに熱唱して利用者様に喜んでいただけました。春のバスハイクでは甲斐市の水辺公園へ行き、広々とした公園内で美味しく「おにぎりランチ」を召し上がったもらい、大変満足していただけて良かったと思います。

また通所では、リハビリを兼ねて日々季節の作品を折り紙や廃材などを使い作っています。素晴らしい作品の数々がお部屋に彩を与えてくれます。



また通所では、リハビリを兼ねて日々季節の作品を折り紙や廃材などを使い作っています。素晴らしい作品の数々がお部屋に彩を与えてくれます。



お喋りに華を味かせて〜♪



発行所／介護老人保健施設 NAC湯村

甲府市湯村三十五-13

〇五五(二五三)二二〇〇

rouken@nac-yumura.com

http://www.nac-yumura.com/

◇おやつバイキング 味覚のパラダイス

手作り水ようかんやチョコケーキなど八種類のお菓子の中から、お好みで選んでいただきました。『今度は何にしようか?』と楽しくおかわりしながら、夢中でお腹いっぱい召し上がりました。り大変満足されていきました。



千支酉年の貼り絵!

皆さんの一所懸命な頑張りに拍手です!



◇利用者さんご紹介く根気よく

日頃から、趣味の素敵な手芸に勤しんでい
る器用なお二人をご紹介します☆



昔は人形を作りました



小倉友枝様 百四歳

施設中に小倉さんの
鳥が飾られています♪
元気に趣味を続け
施設皆の目標です☆



村田貞江様 九四歳

子供服の時から長い
間続けている編み物
皆さんに喜んで頂く
事が生きがいです！

□感染症対策委員会

手荒れ予防は感染予防！

春もまだ乾燥による手荒れが
起こりやすく注意が必要です。
手荒れによって外部から刺激を
受けやすくなり悪い菌も付着し
やすくなります。また、「殺菌剤入り石鹸」は
刺激が強く、さらに悪化してしまいます。



手荒れのない健康な手肌を保つことは、手
荒れによる痛みや痒みから解放され感染防止
に繋がります。その為には、刺激の少ない石
鹸を使い、よく洗い流し、直後に保湿クリー
ムを丁寧に塗り込んで皮膚を保護することが
大切です！

厚生労働大臣賞受賞

輪舞曲(ろんど)の会の皆様

おめでとうございます！



当施設開設以来ずっと継続してくださ
っている大切なボランティアグループ
『ろんどの会』七名の皆様が、その十八年
に渡る活動の功績を認められ、この度栄誉
ある厚生労働大臣賞を受賞されました。こ
こに施設からも感謝の意を込めましてご
報告させていただきます。

いつも明るく笑顔と温かいお言葉掛け
でふれ合ってくださいる皆様の来訪を利用
者様も毎月大変楽しみにしています。また、
体操・歌・踊り等とても活発な活動内容で、
元気をいただいております。利用者様にと
って非常に貴重な時間となっているこの
活動の継続と今後益々のご活躍を、施設一
同心よりお祈り申しあげます。写真右上より
《内五名は舞踊ボランティア若藤会としても活躍》



秋山さん
藤原さん
永野さん前
伊藤先生
島田さん
天野さん
中澤さん前

【編集後記】『ろんどの会』代表

伊藤佑子様よりメッセージ



◆厚生労働大臣賞をいただいたの思い

私達『ろんどの会』が発足して十八年が
経ちました。その時から「ナック湯村」へ
のボランティアが始まりました。《継続は
力なり》なんて言葉がありますが、それが
今回の受賞につながったのですから、本当
にその通りです。入所者の皆さんの笑顔と
『また来てね。待ってるよ。ありがとね。』
の言葉と職員の皆様の心配り、優しい笑顔
があったからこそ、こうして長きに渡るボ
ランティアができたんだと感謝と共に、続
けてきて良かったという思いでいっぱい
です。ありがとうございます。

『ナックあつての私達！』と当施設での活動
を何よりも優先し、支えてくださる皆様には
感謝の気持ちでいっぱいです！ろんどの会を
始め多くのボランティアの皆様が利用者さん
の明るい明日を支えてくれています。《亀井》

□寄贈品くありがとうございました！



【元入所者の鳥居さき様】
(当時百二歳)のご家族より
リクライニング車いすを
寄贈してくださいました。大
切に使わせていただきます。